

Der Tag, an dem sich die  
Schweizer Helikopter-  
Industrie trifft.



**Save the date**

**11.2.2020** ab 8 Uhr:  
linth-arena sgu, Näfels



Zentraler Treffpunkt zum Austausch und zur Diskussion aller Anspruchsgruppen.

# 1. Schweizer Helitag

Vor gut zehn Jahren begann die Entwicklung des ersten Helikopters aus Schweizer Produktion. Produziert werden soll der Helikopter im glarnerischen Mollis. Dies hat Auswirkungen auf die Region und die gesamte Schweiz und stellt eine grosse Veränderung für die gesamte Schweizer Helikopterindustrie dar. Es ergeben sich Möglichkeiten, um die Relevanz der Branche national und international zu erhöhen. Deshalb braucht es einen zentralen Treffpunkt zum Austausch und zur Diskussion. Der Schweizer Helitag bietet genau diese Möglichkeit und fokussiert u.a. spezifisch auf die Themen Operation, Education & Training sowie Equipment & Zubehör.

**Organisiert wird dieser Tag durch den SAC und die Fachgruppe «Helikopter», umrahmt von:**

Referaten, Keynote, Podium, Networking-Apero, Ausstellung

Weitere Informationen wie das Programm und die Anmeldung finden Sie auf unserer Website: [swiss-aerospace-cluster.ch](http://swiss-aerospace-cluster.ch)

Mit freundlicher Unterstützung unserer Sponsoren & Partner:



Partner:

Sponsoren:



**Swiss Aerospace Cluster**

c/o Center for Aviation Competence, University of St. Gallen  
Dufourstrasse 40a · Sankt Gallen 9000 · erik.linden@unisg.ch

